

岩国小学校だより

令和2年(2020年)9月1日

9月号

岩国市立岩国小学校

まだまだ暑い日が続きますが、ふとした瞬間に秋の気配を感じるようになり、次の季節へと少しずつ移っていく兆しがみられます。

3週間余りの短い夏休みを挟み、子どもたちの声が再び校舎に戻ってきました。例年より早い開始により、今年の2学期は約4か月となります。1学期にできなかった学習や行事を、工夫しながら少しでも実施したいと考えております。

ところで、今年6月に本校児童に行ったアンケートの中に、「自分にはよいところがあると思いますか」という問いがありました。そして、この問いに「そう思う」と答えた児童は、自由記述をみていくと、家庭で「君は、〇〇というよいところがある」と直接伝えられている傾向がみられました。自分のよさを自覚した子どもには、それを生かし伸ばそうとする積極的な行動が生まれ、よりよい成長につながるというプラスの循環が起きるものと思います。

日本の子どもたちは、外国の子どもたちに比べて自分自身の評価が低い傾向にあると言われますが、直接言葉で、「あなたのよいところは〇〇である」と具体的に伝えることがとても大切なことだと改めて思うところです。

学校生活等での感染拡大防止及び熱中症対策について（お願い）

1学期に取り組んでいた、「身体的距離の確保」「マスクの着用」「手洗い」の感染防止の3つの基本を2学期も継続します。さらに、厳しい残暑による熱中症への対策も必要です。熱中症も命に関わる危険があることを踏まえ、暑さ指数(WBGT)が高くなった場合、体育の授業や外遊びを中止しています。保護者の皆様には、以下の点について、引き続きご協力をお願いいたします。

- 登校前に体温測定し、チェック表に記入してください。
- 熱がなくても、風邪のような症状があるときは休ませてください。
- ご家族に体調不良がみられる場合にも、登校させないなどのご配慮をいただくとありがたいです。
- マスクの常時着用を徹底するために、記名と、予備のマスクの用意をお願いします。
- 十分な水分（お茶・水）を持参させてください。
- 登校時には帽子をかぶるよう声を掛けてください。

また、必要に応じて、首もとを冷やすことができるタオルや傘（日差しを避けるためのもの。雨傘でも日傘でも可。）を使用いただいても結構です。

お知らせ（状況によっては変更になる場合があります）

☆参観日について

9月4日（金）は、6年生のみ修学旅行説明会を実施します。また、1～5年生につきましては、10月16日（金）および10月23日（金）の2日間に時間も分けて実施する予定です（詳細は改めてお知らせします）。

☆緊急時引き渡し訓練について

年度当初、9月4日（金）に予定していた緊急時引き渡し訓練は、中止します。

☆運動会について

11月14日（土）の午前中に「体育発表会」として、学年ごとに、体育学習の成果を発表する予定です。

